



H29.1.4

新年おめでとうございます。お正月休みはいかがでしたか？今年もみんなの元気な顔が見られて嬉しい思います。気持ちも新たに子どもたちと日々楽しく過ごしていきたいと思います。



サンタさんとクリスマス会

12月22日はクリスマス会がありました。それぞれの手型を用いて作ったトナカイや帽子をかぶると子どもたちの気分も盛り上がり、パネルシアターを見たりポンポンや鈴を持ってクリスマスソングに合わせて踊って楽しみました。そしていよいよサンタさんが登場！お手製のソリに乗って現れたサンタさんを引、張るのを手伝ってくれる子もいました。

サンタさんの姿を見て喜ぶ子や見慣れない人物に不安になり泣いてしまうなど様々な反応がありましたが、一人ひとりにプレゼントを手渡してもらったり握手したりする内に少ししづつ緊張も解けてきて、一緒に踊ったり抱っこしてもらったりとサンタさんとの触れ合いも楽しみました。

〈何でもやってみた～い!!〉

お迎えの時に保護者に手荷物を渡すのを保育者の代わりにしたがるようになり、「どうぞ」と少し緊張の面持ちで渡す子どもたちです。「ありがとうございます」など声を掛けられて満足気な表情を見ています。

たまに気付かずに保育者が渡してしまうと急に泣き出す子もいて、びっくりすることもありました。

食事後に汚れた服を脱ぐと自分のロッカーの戸所に行って服を出せるようになれたHくん。以前は脱いだままの格好で布団に直行って、保育者が服を出して着せていたのに少し前からは自分のマークシールを覚えて服を取り出し、ズボンに足を入れようとする姿が見られるようになりました。家でもお風呂前には服を脱ぎ出したり、自分で「パジャマか」着られたというお話を聞いたり、りすぐみの他の子どもたちもそれとのペースで自分でできることが増えてきて、子どもたちの成長を実感でき嬉しく思いました。



1月の活動

正月遊びやごっこ遊び、雪遊びなど冬ならではの遊びを楽しみたいと思います。

